

AGENDA EXPRESS

Football

> **2^e ligue inter**
Samedi 4 juin
Sierre - La Sarraz, 16h

> **2^e ligue**
Dimanche 5 juin, 16h
Forward - Saint-Sulpice
Prangins Sport - Echichens

> **3^e ligue**
Samedi 4 juin, 19h
Pied du Jura - Terre Sainte II
Crans - Bussigny
Ecublens - Bex II

> **4^e ligue**
Samedi 4 juin
Étoy - Chêne-Aubonne, 19h30
Dimanche 5 juin
Prangins Sport II - St-Prex, 16h
Lonay - Genolier, 14h30

SCORES EXPRESS

Football

2^e ligue inter
La Sarraz - Team GE M-21 **1-2**

2^e ligue
Echichens - Gland **1-3**
Saint-Sulpice - Prangins **0-2**
Lutry - Forward **2-1**

Classement 2^e ligue - Groupe 1

1. FC Genolier-Begnins	24 47
2. FC Lutry	23 45
3. Pully Football	23 45
4. FC Aigle	23 37
5. AF LUC-Dorigny	23 33
6. FC Gland	23 33
7. FC Dardania Lausanne	23 32
8. Prangins Sport	23 29
9. FC Stade Nyonnais II	23 28
10. FC Forward Morges	23 25
11. FC Echichens	23 24
12. ACS Azzurri Riviera	23 22
13. FC Saint-Sulpice	23 15

3^e ligue

Savigny - Pied du Jura	1-3
Azzurri LS - Bussigny	5-0
Ecublens - Montreux	1-0
Bussigny - Italia Nyon	4-6
Crissier IA - Pied du Jura	0-2
Roche - Ecublens	2-1

Classement 3^e ligue - Gr. 1

1. FC Azzurri 90 LS	21 60
2. FC Pied du Jura	21 45
3. FC Italia Nyon	21 38
4. FC Crissier IA	21 38
5. FC Bursins	21 36
6. US Terre Sainte II	21 35
7. Club Lusitano Gland	21 31
8. FC Gland II	21 22
9. Pully Football II	21 17
10. FC Savigny-Forel	21 12
11. FC Crans	21 11
12. Bussigny-Sport FC	21 11

FOOTBALL

Forward risque une pénalité

■ Déjà mal en point en championnat, Forward pourrait se retrouver dans une situation périlleuse. En effet, la commission de discipline de l'association vaudoise a décidé de déduire 3 points au club morgien pour des comportements jugés inadmissibles, notamment ceux de l'entraîneur Christophe Ohrel. Forward a fait appel contre cette décision et la commission de recours rendra son verdict le 8 juin. J.L.

Echichens joue de malchance

Par Floriane Galaud

FOOTBALL | AFFICHE DE LA SEMAINE

Toujours dans une situation délicate, Echichens se devait de remporter les trois points face à Gland pour se mettre à l'abri. Mais le manque de réussite a collé aux basques des joueurs de Ferrari.

Samedi soir, les joueurs de Patrick Ferrari recevaient sur leur terrain le FC Gland. Antépénultième du classement avant le coup d'envoi, les Echichanais se devaient d'accrocher au moins un point pour se mettre à l'abri d'une mauvaise surprise.

Après un début timide de la part des deux équipes, Echichens obtenait le premier corner de la partie et semblait en mesure d'ouvrir la marque face à des Glandois attentistes. Au quart d'heure de jeu, Grégory Chassot voyait son tir puissant frôler la latte de la cage adverse. En fin de première période, le gardien de Gland Jérémy Delatour repoussait une lourde frappe de ce diable de Grégory Chassot. Du retour des vestiaires, malgré la domination des joueurs de Ferrari et des occasions de but à mettre au crédit de l'excellent



Duel aérien: le capitaine échichanais Grégory Chassot (à gauche en bleu), et son coéquipier Thomas Richard (à droite) n'auront pas réussi à dominer Gland et son excellent portier Jérémy Delatour (au centre en vert). Moesching

Montano, c'est les visiteurs, contre le cours du jeu, qui ouvrait le score à la 59^e par Django Tabouret. Dans la foulée, Fabien Sordet donnait deux longueurs d'avance à son équipe alors que la chance continuait de fuir les Echichanais dont

LE MATCH
Echichens - Gland
1-3 (0-0)
• Buts: 59^e 0-1, 60^e 0-2, 83^e 0-3, 88^e Chassot (penalty) 1-3

les tirs ont été renvoyés par la barre transversale à maintes reprises!

A la 84^e, le FC Gland enfonçait le clou et réduisait à néant les chances des bleus et blancs de revenir au score. Dans les arrêts de jeu, Echichens sauvait l'honneur en réduisant la marque par Chassot sur penalty.

Manque de réalisme

Au final, les visiteurs l'emportent 3-1. Un score qui ne reflète vraiment pas la physionomie du match, tant la malchance a collé

aux basques des «bleu et blanc» durant toute la partie. En fin de rencontre, le sentiment de frustration dominait du côté des Echichanais. «C'est un match frustrant. On domine largement, surtout en seconde période, on a des occasions mais on manque de réalisme. Aujourd'hui, rien ne voulait aller, ce n'était pas notre jour» relevait avec lucidité, Michel Cruchon, président du club. Même son de cloche du côté de Patrick Ferrari entraîneur d'Echichens. «Il n'y a rien à reprocher aux joueurs. Mes

gars ont fait un beau match, la circulation de la balle était bonne et il faut relever la bonne prestation du gardien adverse. Aujourd'hui, tout était bien sauf les buts, et cela gâche un peu la fête. On a eu une malchance incroyable, c'est le sommet.»

Dimanche prochain, le FC Echichens se déplacera à Prangins pour son dernier match. Espérons que la chance sourira cette fois-ci à cette équipe jeune et talentueuse, mais toujours la menace de la relégation. I

Ecublens perd ses illusions

FOOTBALL

La course-poursuite d'Ecublens touche à sa fin. A deux points de Saint-Légier au classement, les joueurs Jean-Michel Perret se devaient de remporter tous leurs matches et espérer un faux pas du leader pour arracher la promotion. Face à Montreux-Sports II (10^e), tout autre résultat qu'une victoire n'était donc pas envisageable.

Et c'est sans doute cette pression qui a inconsciemment pesé sur les joueurs d'Ecublens en début de rencontre, eux qui ont eu toutes les peines du monde à entrer dans le match. En jouant haut sur le terrain, les visiteurs ont empêché les locaux de développer leur jeu. Pour preuve, le gardien montreusien a dû attendre 20 minutes (!) pour toucher son premier ballon. «Mes joueurs sont tendus car ils savent qu'ils doivent absolument gagner. Ils sont alors trop stressés et n'arrivent pas à se décontracter. Surtout lorsque Saint-Légier joue juste avant nous et que l'on sait qu'ils ont gagné. Ça discute autour du terrain et on ne peut pas dire que ça nous aide» explique l'entraîneur Perret.

Rentrant progressivement dans le match, Ecublens se procurait deux énormes occasions, la première suite à un bon débordement



Jody Eberhard (Ecublens, en bleu) a été très actif pour son équipe. Moesching

de David Burnier qui voyait Toni Zotta brûler la politesse à Edgar Nzita. La seconde, toujours par Zotta, qui croisait trop son tir suite à un centre parfait de Jody Eberhard. Juste avant le thé et avec un peu de chance, Roby Pappadia marquait de la tête le premier et seul but du match sur un centre de Vincent Carbonara.

La deuxième mi-temps était de meilleure facture. Les hommes de Jean-Michel Perret dominaient et se montraient plus menaçants, mais Zotta, décidément pas en veine, voyait le gardien dévier le ballon du bout des doigts sur sa

reprise. Pas à l'abri d'un retour, Ecublens pouvait remercier son gardien Marco Tonso qui sauvait les meubles en fin de match. Eberhard, en bonne position, ratait lui le k.-o. dans la foulée.

Fin des espoirs

Si le match a été de petite facture, l'essentiel était bien là avec ces trois points. En déplacement à Roche mardi soir, Ecublens a en revanche perdu ses dernières illusions en s'inclinant 2-1. Vainqueur dans le même temps, Saint-Légier s'adjuge le titre du groupe. E.M.

Saint-Prex vainqueur de la coupe vaudoise!

FOOTBALL

Déjà vainqueurs l'an passé, les vétérans du FC Amical Saint-Prex ont brillamment remporté la finale de la coupe vaudoise de la catégorie en battant La Côte Sports sur le score de 4 à 1, samedi à Echandens.

L'entraîneur René Bressoud avait demandé à ses joueurs d'élever le niveau de leur jeu. Il fut parfaitement écouté: après 8 minutes, Saint-Prex menait 2 à 0. Avant la mi-temps, le gardien Di Vatimo arrêta un penalty qui aurait permis à La Côte Sports de revenir à 3 à 2. En deuxième période, Frédéric Michel signait

un doublé, imitant ainsi son coéquipier Philippe Bitschnau.

En ouverture de cette finale, les députés vaudois jouaient contre les autorités locales, renforcées pour l'occasion par quelques seniors du club. Un match qui donnait à l'adjectif «amical» toute sa signification. La capitaine Sandra Cavin, conseillère communale, ne pouvait empêcher la défaite d'Echandens (4-5). A noter dans le public la présence de Claudine Wyssa, présidente du Grand Conseil, venue en voisine soutenir son équipe.

Le soir précédent, le FC Malley avait remporté sur le même terrain la finale des seniors contre Bavois (3-0). F.E.



Les vétérans de l'Amical Saint-Prex à la fête. Emery